



Assemblée Générale du samedi 18 septembre 2021

Rapport Moral du secrétaire – Jean-Claude CHAUVAT

Faute d'Assemblée Générale en 2020, le Comité Directeur du 17 octobre 2020 convoqué à cet effet a validé les rapports et comptes de l'année 2019. Quant au Comité Directeur du 29 mai 2021, il a étudié et validé les activités 2020-2021 limitées à cause de la crise sanitaire. Voici donc le résumé des activités depuis la dernière Assemblée Générale du 16 mars 2019 à Beaucouzé.

1 Mise en œuvre des décisions de l'AG 2019

- Diffusion des documents adoptés, en particulier les règlements
- Mise en place de la carte fédérale avec choix d'une société de référence
- Réalisation des agendas 2020 et 2021 avec un groupe de partenaires fidèles
- Mise au point du label « Société Cœur de village » avec convention tripartite (société/commune/fédération). Avant la crise sanitaire, 22 conventions signées. A ce jour 6 à 7 projets à mettre en œuvre

2 Aménagement du siège social

Mis à disposition par la ville d'Angers.

- 23 mai 2019 Inauguration de l'espace Saint-Vincent par Christophe BECHU, maire d'Angers
- 14 septembre 2019 La Fédération reçoit les responsables de secteurs et ses partenaires
- Convention avec l'ASPTT pour l'utilisation de la salle de l'Ormeau
- Aménagement des locaux terminé le 5 octobre 2020 (à cause de la pandémie)
- 17 janvier 2021 Rencontre au siège avec Florian RAPIN, conseiller d'Angers délégué à la boule de fort, et avec les responsables de services

3 Gestion de la crise sanitaire

17 communiqués diffusés du 29 mars 2020 au 6 août 2021, c'est-à-dire du début du confinement à la réouverture des sociétés avec le passe sanitaire.

- La Fédération a le devoir de vous informer des mesures qui concernent les sociétés et les sociétaires même si elles sont contraignantes
- La Fédération respecte votre autonomie : c'est aux sociétés de mettre en œuvre au mieux les décisions qui s'imposent à tous

4 Contacts avec les sociétés

Beaucoup de présidents ont pris contact avec les responsables de la Fédération, en particulier le président et le secrétaire. Nous avons essayé de répondre au mieux à vos questions. Nous sommes en contact avec plusieurs sociétés pour étudier des aides éventuelles de la Fédération, y compris des aides financières sans oublier le soutien à la Bienvenue de Sorges engagée malgré elle dans un marathon judiciaire.

Courriel: secretaire@fedebouledefort.fr

Site internet: <http://fedebouledefort.fr> ou <http://ffbdf.fr>

4 rue La Bruyère 49100 Angers

Association loi 1901 enregistrée à la Préfecture de Maine et Loire Numéro W491010838

SIRET 504 944 901 00017

MEMBRE DE L'ASSOCIATION EUROPEENNE DES JEUX ET SPORTS TRADITIONNELS

5 Contacts avec nos partenaires

5.1 Le principal : le conseil départemental de Maine et Loire.

Deux challenges annulés en 2020/2021 Le 28^e aura lieu en 2022.

- Contact régulier avec le service qui gère les subventions pour la réfection des jeux (budget de 10 000€ soit 5 jeux par an)
 - 5 sociétés aidées en 2019
 - 4 sociétés aidées en 2020
 - Plusieurs dossiers en cours pour 2021

La Fédération est en discussion avec le service responsable des dossiers et avec les élus renouvelés en 2021 pour élargir les aides aux travaux indispensables soit pour la mise aux normes (handicap, sécurité), soit pour la préservation du bâti.

5.2 Contacts avec nos autres partenaires

- La Cave Robert & Marcel pour le 22^e challenge repoussé à 2022. Le Crédit Mutuel d'Anjou pour le challenge Juniors et les caisses locales de Crédit Mutuel pour des subventions pour les travaux ou les projets des sociétés
- Notre assureur GROUPAMA pour les assurances indispensables pour les sociétés et leurs responsables
- BUTAGAZ enfin qui propose des contrats avantageux pour les sociétés ou les sociétaires grâce à notre partenariat

Contacts également avec notre ministre de la Culture Roselyne BACHELOT et les préfets du M&L successifs, messieurs GONZALEZ, BIDAL et ORY.

6 Gestion de la Fédération et préparation de l'avenir

Comités Directeurs aussi fréquents que possible :

- 3 Comités Directeurs en 2019 en mai, septembre (avec les responsables de secteurs), octobre
- 2 Comités Directeurs en 2020. Le 25 janvier et le 17 octobre (avec les responsables de secteurs)
- Le 29 mai 2021 et le 28 août 2021 (avec les responsables de secteurs)

Il faut y ajouter quelques réunions de bureau et d'importants échanges par mail et téléphone.

Aussi, pour préparer l'avenir, nous avons réuni cette Assemblée Générale pour développer la solidarité ; nous disposons déjà d'un fonds de 15 000€ pour aider à la réfection des jeux grâce à un don de l'ancienne société Saint Joseph de la Trinité. Mais nous pouvons et nous devons faire plus.

Enfin, nous vous avons demandé d'élire ou de réélire pour 4 ans les responsables de secteurs conformément à la décision prise à Beaucouzé en Assemblée Générale (mandat de 2022 à 2025 inclus).

Et nous préparons le renouvellement du Comité Directeur au printemps 2022.

Merci aux membres du bureau et du Comité Directeur, ainsi qu'aux responsables de secteurs régulièrement informés par notre trésorier Yvon HAYER et notre secrétaire adjoint Clément BOURDON. Merci à tous les président(e)s et responsables pour leur dévouement pendant la crise.

Le secrétaire
Jean-Claude CHAUVAT